

PJS

Dekati Ibu-ibu, Babinsa Bonangrejo Ajak Jaga Kebersihan Lingkungan Cegah DBD

Agung widodo - DEMAK.PJS.OR.ID

Jun 24, 2024 - 09:55



DEMAK – Babinsa Desa Bonangrejo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Sutarno, terus melaksanakan silaturahmi (komsos) dengan semua lapisan warga masyarakat. Salah satunya dilakukan kepada ibu-ibu yang sedang melaksanakan belanja sayuran di wilayah RT 04 RW 01 Dukuh Panjunan, Desa Bonangrejo, Kecamatan Bonang, Senin (24/06/24).

Dalam kesempatan itu, Babinsa menghimbau kepada ibu-ibu warga setempat untuk turut menjaga kebersihan lingkungan, guna menghindari resiko penyebaran penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) yang beberapa bulan lalu mengalami kenaikan tren di wilayah Kabupaten Demak, bahkan dilaporkan ada yang meninggal dunia.

Banyaknya genangan air di wilayah Desa Bonangrejo, lanjutnya, membuat nyamuk dapat berkembang biak dengan pesat, sehingga perlu menjaga kebersihan lingkungan yang bebas dari sarang nyamuk, disamping menjalankan pola hidup yang sehat.

“Selalu terapkan pola hidup bersih dan sehat, terapkan 3 M, ganti air pada bak mandi atau tempat-tempat yang menggukkan air, gunakan bubuk abate, bersihkan saluran air di sekitar rumah, kurangi akses nyamuk ke dalam rumah dengan memasang kawat kasa di setiap lubang jendela,” kata Serda Sutarno kepada rombongan ibu-ibu yang berbelanja ke pedagang sayur keliling.

Babinsa menjelaskan, ada beberapa gejala DBD, yaitu demam tinggi, sakit kepala, nyeri sendi, nyeri otot, nyeri area belakang bola mata, muncul bintik merah pada kulit yang tidak hilang saat kulit diregangkan, manifestasi perdarahan (kulit, mukosa, pencernaan), muntah-muntah, sakit perut, badan lemah dan lesu serta buang air kecil sedikit.

“Segera berobat ke dokter atau Puskesmas terdekat, jika mengalami gejala-gejala seperti itu, agar mendapatkan perawatan yang intensif,” tandasnya.

Suwarti (36), salah seorang ibu-ibu yang berbelanja menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sudah pro aktif dan peduli kepada warga Masyarakat. Menurutnya, imbauan yang disampaikan Babinsa merupakan hal yang penting agar warga tidak lengah untuk terus mencegah penyebaran DBD di wilayah Desa Bonangrejo.

“Terima kasih pak Babinsa. Kami sangat senang ada yang mengingatkan kami untuk terus menjaga kebersihan lingkungan guna mengurangi dampak penyebaran demam berdarah. Semoga desa kita ini aman dari peyebaran virus dengue yang disebarkan oleh nyamuk aedes aegypti,” pungkasnya. (pendim0716).